

L'équipe cubaine de baseball a vaincu 8 points à 1 celle de Porto Rico



Après avoir perdu ce dimanche face aux États Unis, la sélection cubaine de baseball a battu 8 points à 1 celle de Porto Rico aux XVII Jeux Panaméricains de Toronto.

Rudy Reyes et Raúl González, ont permis de marquer 2 points à la seconde manche et quand les Portoricains, ont marqué 1 point les Cubains sont repartis à la charge avec deux points impulsés par Alexander Malleta à la troisième manche et un point de Frederich Cepeda, à la quatrième.

Cet avantage de 5 points à 1 a augmenté de trois points à la septième ce qui a déséquilibré , de façon définitive les hostilités.

Cuba présente un bilan de deux victoires et une défaite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62467-lequipe-cubaine-de-baseball-a-vaincu-8-points-a-1-celle-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba